
E’ il momento di indossare una veste nuova 
 

Messaggio del 22.08.1995  
 

-”Ecco, figli cari: è il momento di mettere un punto fermo su tutti i vostri errori...è il momento d’indossare una 
veste nuova...è il momento della «prova» definitiva, 

che implica una partecipazione attiva,  nella lotta per la conquista di un posto, nell’eterna dimora. 
     
Figli cari, spesso, anche le vostre più buone intenzioni vengono inquinate da una pigrizia spirituale... e vi 
ritrovate ancora «schiavi» delle abitudini e dei piaceri, prettamente umani. 
 
È importante che il cuore prenda le redini della vostra esistenza. «Dov’è il tuo tesoro, là è il tuo cuore!» (Matteo 
6, 21) Il cuore racchiude la Verità... quella grande Verità, che è depositaria dell’ispirata volontà di Dio. 
   Ed è così che viene lentamente (ma drasticamente!) offuscata, la naturale inclinazione per le cose terrene..., 
mentre il riconoscimento della benignità Divina acuirà l’ardore nell’anima. E sensibile sarà il progresso, nella 
strada (tanto cara al Signore!) delle virtù. 

 
Questa vostra rinascita, figli cari, deve realizzarsi alla luce di un grande impegno personale, 

che voi dovete prendere con il Signore: quello di fare, da ora, per sempre, solo la Sua volontà! 
 

E per fare la Sua volontà...non vuole dire fare la vostra!  
 

Vuole dire, il più delle volte, trascurare le cose che più vi aggradano,  per dedicarvi a quelle che non vi sono 
mai piaciute..., vuole dire collaborare con persone, che prima rifiutavate, e gioire per il loro successo, a 
discapito del vostro..., vuole dire essere superattivi, per la Gloria del Signore, e poi nascondere tutto, nel 

silenzio del Suo amore. 
      
Anime Mie, se riuscirete a fare cadere ogni vostra volontà... disdegnando proprio, ciò che vi ha tanto tenuti 
incatenati alla materialità... vi renderete meritevoli del pieno appagamento di tutti i vostri desideri, nel regno dei 
Cieli. 
     
Il disprezzare voi stessi, concede all’anima di liberarsi dal giogo dell’esistenza umana, e le permette di dedicarsi 
alla pienezza di un rapporto con Dio. 

 
Non permettete, figli cari, allo sconforto, d’indebolirvi nella fede! 

Come potrebbe il vostro amore, essere meritevole del premio eterno, 
se già fosse per voi, solo fonte di gioia? 

     
 Voi siete imperfetti, tutti... figlioli cari..., ecco perchè è importante che riusciate a separarvi dalle vostre 
impurità, e che usciate spiritualmente da voi stessi, per sperimentare la gioia dell’unione con il Signore. 
     Questo deve essere l’unico desiderio che deve infuocare il vostro cuore: 

«Chi mi darà ali come di colomba... e librerò nell’aria... e avrò pace?» (Salmi 54, 7) 
Non cercate le gioie di questo mondo... ma lottate, per non diventarne schiavi! 

Non aspirate agli onori degli uomini...ma fate dell’umiltà, il vostro vessillo...Non lasciatevi irretire 
dall’indifferenza spirituale...ma chiedete al Signore 

che non vi risparmi fatiche e sofferenze! 
Abbiate fiducia nel Mio Amore e nella Mia misericordia...le avversità e le prove sono un passaggio «obbligato», 

per il regno dei Cieli! IO sono il vostro Gesù.” 
 


